

Traurig und dankbar nehmen wir Abschied von unserer lieben Mutter,
Schwiegermutter, Grossmutter und Urgrossmutter

Erika Berger-Basler

11. September 1930 – 18. Januar 2022

Nach der Rückkehr aus dem Triemlispital freute sie sich wieder auf ihr Appartement im Alterszentrum Herzogenmühle. Am letzten Dienstagabend ist sie dann aber von ihren Altersbeschwerden erlöst worden und für immer eingeschlafen

Bea und Peter Hagen-Berger

Helene Berger

Peter Berger

Esther Hagen

Monika Hagen und Martin Amstutz

mit Lisa und Anika

Franziska Hagen und Paul Greenough

mit Jillian und Emma

Die Urnenbeisetzung findet am Donnerstag, 27. Januar 2022 um 14.00 Uhr beim Gemeinschaftsgrab auf dem Friedhof Schwamendingen statt; anschliessend Abschiedsfeier in der ref. Kirche Schwamendingen. Anstelle freundlich zugedachter Blumen und Kränze bitten wir um eine Spende an eine Institution Ihrer Wahl.

Es gelten die Covidregeln, namentlich 2G und Maskenpflicht.

Traueradresse:

Bea und Peter Hagen-Berger, Gemeindehausstrasse 8, 8340 Hinwil